

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Die erste Frauenmannschaft spielt am Sonntag, 02.10.2022 zuhause gegen den KSC Önsbach 1. Spielbeginn in Hölzlebruck ist um 13 Uhr. Die Gäste aus Önsbach haben sich am vergangenen Wochenende mit ihrem 7:1-Heimsieg und einem Gesamtergebnis von 3268 sehr stark präsentiert. Daher wird es am Sonntag sicherlich schwer werden, die Punkte im Hochschwarzwald zu behalten. Aber auch unsere Frauen sind am 1. Spieltag mit einem klaren 7:1-Heimsieg gegen den SKV Waldkirch gut in die neue Saison gestartet, auch wenn einzelne Leistungen noch verbesserungsfähig waren. Nach den guten Trainingseinheiten in den letzten zwei Wochen, sind unsere Frauen nun auf jeden Fall voll motiviert auch gegen Önsbach wieder zu punkten und möchten da eine Leistungssteigerung im Vergleich zum Saisonstart vor zwei Wochen zeigen.

Nicole: „Unser Start in die Runde war sehr erfolgreich. Am Anfang ist es aber immer schwierig sich selbst und den Gegner richtig einzuschätzen. Önsbach ist bekanntlicherweise eine starke Mannschaft, gegen die wir eine geschlossene Mannschaftsleistung abliefern müssen um zu gewinnen.“